



Liquida Cuernavaca deuda heredada

BENITO JIMÉNEZ

El Ayuntamiento de Cuernavaca, Morelos, liquidó más de 200 millones de pesos en deuda bancaria heredada de administraciones anteriores, entre ellas las encabezadas por Cuauhtémoc Blanco Bravo, Jorge Morales Barud, Antonio Villalobos y Manuel Martínez Garrigós, de acuerdo con documentos de la Tesorería municipal.

Durante más de una década, el Ayuntamiento de

Cuernavaca, actualmente encabezado por el panista José Luis Urióstegui, cargó con una deuda que limitó su margen de maniobra y drenó recursos públicos.

De acuerdo con la Tesorería municipal, el Ayuntamiento no registra hasta la fecha una deuda bancaria vigente, tras liquidar créditos contratados en administraciones pasadas.

El municipio arrastra una deuda bancaria de 222 millones 704 mil 695 pesos, integrada por tres

créditos contratados entre 2010 y 2013.

De acuerdo con este adeudo, Manuel Martínez Garrigós dejó una deuda de 78.5 millones de pesos; Cuauhtémoc Blanco Bravo de 75.1 millones; Antonio Villalobos Adán de 57.7; Jesús Giles Sánchez de 7.4, y Jorge Morales Barud de 3.2.

Urióstegui advirtió que su gestión ya ha presentado denuncias contra los ex Ediles ante la Fiscalía Anticorrupción por diversas conductas delictivas.